

肝付町で育った鹿児島黒牛の魅力! 第 84 回肝属肉牛品評会

7月12日、「第84回肝属肉牛品評会」が開催されました。肉牛は枝肉で評価されることが多いですが、こちらは枝肉と違い「体格」や「毛並みの美しさ」を競い、生体のまま品質を決め評価する品評会です。今回は、郡内より10頭が出品され、そのなかで雌牛の部は最優秀賞1席に松元義人さん（白坂振興会）の「さちよ号」が輝き、去勢の部は最優秀賞1席に内倉弘幸さん（水窪振興会）の「根占 338 之8号」が見事輝きました。

品評会終了後せりも行われ、2頭とも肝付町内の精肉店である新村畜産の新村順一郎さんが高値で落札されました。

新村さんは、「地元の牛を地元の生産者の方々と一緒に喜び盛り上げたくて頑張っておりました。地元にもこんなに素晴らしい牛肉があるので、地産地消につなげていきたいです。肝付町で育ったより質の良い鹿児島黒牛をぜひ味わって魅力を感じていただければ幸いです。」と話されていました。

肉用牛農家のみなさん、これからも肝付町産鹿児島黒牛の名声を高めてください。



↑雌牛の部で最優秀賞1席に輝いた「さちよ号」
左から出品者の松元義人さん、購買者の新村順一郎さん、
白桃優さん（新村畜産）



↑去勢の部で最優秀賞1席に輝いた「根占 338 之8号」
右から購買者の新村順一郎さん、出品者の内倉弘幸さんと
ご家族

まちの話題

TOWN TOPIX

楠隼生へスイートコーンをプレゼント

肝付町観光協会ツーリズム部会では、毎年、楠隼中学1年生、高校1年生を対象に1泊2日の農業漁業民泊体験の受け入れを行っています。今年は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、民泊体験が中止となった代わりに、ツーリズム部会から生徒達へ、今が旬のスイートコーン約420本を贈ることになりました。

前日に会員らが準備をし、7月30日の給食として提供されました。部会長の園田國治さんは「民泊体験が中止になったのは残念だが、子ども達を応援しようという気持ちを伝えなかった。」とコメントしました。



四十九所神社・拝殿改築 工事着工のご報告

皆様方にご寄進・ご協力をいただいております四十九所神社の拝殿改築がこのたび着工の運びとなりましたので、ご報告をいたします。今後ご理解、ご協力をよろしくお願い申し上げます。また、工事期間中の参拝、ご祈願等は、通常通りお受けいたしますのでどうぞお参りください。

着工日 令和2年8月吉日

完成予定日 令和3年3月吉日

お問い合わせ先

四十九所神社再建実行委員会 ☎ 0994 (65) 3327

